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Por el bien de la sociedad en
general, que esta no sea presa
de inundaciones a causa de
basura en los diversos plu-
viales, desde esta semana las
autoridades de Santa Catarina
arrecieron labores de limpieza
de diversos puntos de la
Ciudad.  

Por ello este fin de semana
se realizó en Santa Catarina la
limpieza profunda de pluviales. 

Así es que frente a las lluvias
programadas, el Alcalde de
Santa Catarina, Jesús Nava
Rivera, emprendió el operativo
de limpieza con maquinaria,
mangueras de succión y labores
manuales. 

Cuadrillas de Servicios
Públicos del Gobierno
Municipal llevaron a cabo estos
trabajos para evitar enchar-
camientos o cualquier otro inci-
dente al momento de presen-
tarse precipitaciones. 

“Hemos emprendido estas
acciones de desazolve de
drenaje pluvial en todo el 

Municipio, esto con
maquinaria, equipos de succión
y labores manuales a través de
Servicios Primarios, queremos
estar preparados y evitar inun-
daciones de áreas viales y
habitacionales”, dijo Nava
Rivera. 

“Es importante mantener
despejadas las vías pluviales,
frente a las lluvias estamos
preparados”, añadió. 

Más de 50 metros cúbicos en
desechos fueron sacados en
pluviales en los trabajos de
desazolve en diversos puntos
donde se localizan pluviales,
como en los cruces de Avenida
Cuauhtémoc y Solidaridad y
Avenida Colosio a la altura de
la Cruz Roja. 

Personal de Servicios
Públicos tiene programados
más puntos donde se localizan
pluviales para seguir con los
trabajos de limpieza y
desazolve. 

Las redes de drenaje tienen
como objetivo la transportar
agua libre o nociva, tanto

superficial como subterránea,
es por eso que debemos man-
tenerlas libres y limpias de
deshechos o materiales que
obstruyan el flujo, para esto es
el desazolve. 

Por ello las labores de
limpieza de alcantarillado y
desazolve de manera periódica
son trascendentales en las
grandes ciudades debido a que
cuentan con una red de alcan-
tarillas, compuesta por un com-
plejo sistema de canales y
tuberías, con el único fin de
recoger y transportar tanto las
aguas pluviales como las resid-
uales de los núcleos urbanos
desde el sitio en el que se orig-
inan hasta la estación depu-
radora encargada de tratarlas.
(AME)

Con la finalidad de

mejorar la accesabilidad

en Santiago, la adminis-

tración municipal se ha

dado a la tarea de rehabil-

i tar diversas vialidades,

mediante las que se ven

beneficiados los habi-

tantes y los paseantes del

pueblo mágico.

David de la Peña

Marroquín,  alcalde de

Santiago informó que los

trabajos no paran y como

resultado, se dieron a la

tarea de inaugurar la pavi-

mentación de la calle 5 de

mayo en San José. 

“Estamos muy con-

tentos y comprometidos

por seguir cumpliendo

nuestros compromisos.

Seguiremos avanzando en

equipo, gracias al diputa-

do local Javier Caballero

Gaona por acompañarnos

y estar al pendiente de los

santiaguenses”, detalló.

Aunado a ello, el ejecu-

tivo municipal dio a cono-

cer que también se pavi-

mentó la Calle Rhinn en la

Colonia San Juan, buscan-

do que los vecinos cuenten

con mejores vías de comu-

nicación.

“¡Enhorabuena por los

vecinos de la Calle Rhinn,

en la Colonia San Juan! 

Una pavimentación de

gran beneficio para todas

las familias.  ¡Seguimos

trabajando!”, comentó.

En este sentido, el ejec-

utivo municipal dio a

conocer que seguirán tra-

bajando en mejorar las

vialidades del municipio,

en beneficio de todos los

habitantes.(ATT)

Para que sea un sueño

cumplido y no solo una prome-

sa al aire, el Alcalde de Juárez

Francisco Treviño Cantú super-

visó trabajos de construcción

de lo que será la nueva clínica

del IMSS en esta Ciudad. 

Es así que este fin de semana

el edil tricolor se dio tiempo

para ver y saber cómo van los

trabajos de construcción. 

Y más que ello para estar

con la gente y decirles que todo

va viento en popa pues han sido

necesidades básicas en pro de

la sociedad en general.  

“Atestiguamos el inicio de

los trabajos de preparación para

la construcción de lo que será la

nueva clínica del IMSS en la

Colonia Los Cometas, que con-

tará con más de 10 consultorios

médicos, así como rayos X y

departamento de urgencias para

todos los beneficiarios del

Seguro Social que viven en

nuestra ciudad”. 

“Se espera que la obra esté

terminada por parte de

Gobierno Federal a finales del

2023”. 

Y es que la nueva clínica del

Seguro Social abrirá en la colo-

nia Los Cometas, en Juárez,

para beneficio de los vecinos de

Monte Kristal, Cerro de la

Silla, Arboledas de San Roque,

Valle Real, Santa Mónica y la

misma colonia. 

El Acalde Treviño Cantú ha

ofrecido servicios de consulta

médica general, odontología,

podología, medicina preventiva

y asesorías en materia de pen-

siones en brigadas médicas. 

Así es que ahora con una

clínica nueva del IMSS se

mejoraría mucho este tipo de

servicios  

Es así que el anuncio de la

clínica del IMSS fue dado por el

Alcalde  y la Unidad Médica

Familiar se construirá y dará ser-

vicios clínicos para todos.(AME)

Rehabilitan diversas 
vialidades en Santiago

El alcalde David de la Peña y vecinos reabrieron algunas vialidades rehabilitadas

Supervisa Paco Treviño obras 
de la clínica familiar del IMSS

Arrecian limpieza
de pluviales en SC

Se espera que la obra esté terminada por parte del Gobierno Federal para el  2023

La idea es que no haya problemas con las lluvias

Porque es un problema que

viene incrementando, la banca-

da de Movimiento Ciudadano

señaló que era urgente trabajar

en el tema de los suicidios en

Nuevo León.

Para tal efecto, Eduardo

Gaona Domínguez, coordi-

nador de la fracción, dijo que

ya trabajan para presentar una

iniciativa para crear la Ley para

la Prevención del Suicidio y

Acciones de Prevención de

Nuevo León.

Con esto se busca principal-

mente la atención preventiva y

el tratamiento adecuado para

quienes padecen conductas de

este tipo, ligadas comúnmente

a trastornos mentales.

El líder de los diputados del

partido naranja dijo que con el

adecuado tratamiento a través

del Sistema Estatal de Salud, se

busca disminuir la incidencia

suicida ante el drástico incre-

mento de casos en la entidad.

Argumento que en los últi-

mos tres años, la incidencia de

suicidios se incrementó en un

59 por ciento.

De enero a junio del año en

curso, se registraron 235 sui-

cidios en el estado (183 hom-

bres y 52 mujeres), mientras

que, en el mismo periodo del

2019, fueron 148 casos.

"Además de realizar cam-

pañas para la prevención, el

Sistema Estatal de Salud y de

todos los sectores e institu-

ciones involucradas deberán

contar con personal capacitado

para atender a las personas con

conductas suicidas", afirmó.

"Las causas que llevan a una

persona a atentar contra su

vida, son multifactoriales, y

comúnmente están ligadas a

trastornos mentales".

"Desafortunadamente, existe

mucho estigma en el país, para

buscar y solicitar ayuda profe-

sional o psicológica cuando la

persona sufre depresión, por lo

que la terapia psicológica sigue

siendo un recurso escaso al que

pocas personas acceden o se

atreven a buscar".

Gaona Domínguez enfatizó

que las enfermedades mentales

no respetan condición social,

género o edad, pero existen fac-

tores que pueden incrementar

la probabilidad de padecerlas,

como vivir en un contexto de

violencia, carencias económi-

cas, problemas familiares, y

depresiones endógenas (las

cuales son de origen biológico

o hereditario).

La iniciativa para crear la

Ley para la Prevención del

Suicidio y Acciones de

Prevención de Nuevo León,

también contempla la ayuda

para los familiares de la per-

sona que se quitó la vida.(JM)

Un espacio más para el sano
esparcimiento y el acondi-
cionamiento físico de las famil-
ias de Jardines de Anáhuac y
colonias aledañas, fue entrega-
do a la comunidad de este sector
por el alcalde Daniel Carrillo
Martínez.

Dicha plaza es una de las más
grandes de la zona, y la obra
entregada hoy corresponde a
una primera etapa, pues aún fal-
tan trabajos por realizar en sus
casi mil metros cuadrados de
extensión.

El presidente municipal cortó
el listón inaugural de los traba-
jos en la plaza, acompañado de
un grupo de vecinos del sector.

Durante el evento se dio a
conocer que en este espacio
fueron instaladas 17 lámparas
nuevas de luz led y 11 bancas
prefabricadas, a lo largo de los
895 metros cuadrados de
andadores rehabilitados y
ampliados.

Además, se colocaron mod-
ernos juegos infantiles cerca de
la zona donde están las islas con
aparatos ejercitadores.

El Secretario de Obras
Públicas municipal, Rubén
López Lara, informó que una
segunda etapa en esta plaza con-
templa la instalación de más
luminarias y bancas, así como la
construcción de una cancha

polivalente y la siembra de
árboles (ésta última dependien-
do de cómo evolucione la crisis
del agua en la entidad).

“Hoy entregamos una obra
más de parques para la con-
vivencia de las familias de
Jardines de Anáhuac, que forma
parte de un paquete de 32 obras
similares en espacios públicos
donde se está haciendo reno-
vación en sus elementos de con-
vivencia, en un entendimiento
de que hay interacción de varios

grupos de edades en la comu-
nidad”, dijo el munícipe.

“En la parte poniente es de
los parques más grandes y esta-
mos dejando pendientes algunos
trabajos para una segunda etapa,
ya que lo que entregamos hoy
son básicamente elementos de
infraestructura urbana, dejando
pendiente todo el ornamento y
jardinería, debido a la escasez
del agua, pero el año entrante se
retomará esto para su rehabil-
itación”, añadió.(CLR)

Entrega Daniel Carrillo nuevo espacio de
esparcimiento en Jardines de Anáhuac

Urge GLMC trabajar en
el tema de los suicidios

Es una de las plazas más grandes del sector

Eduardo Gaona


